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山东鲁能昨日官宣
乌索300万美元转会富力

１月９日，山东鲁能俱乐部宣布，巴
西籍外援乌索转会广州富力。据悉，富力
为了乌索仅付出300万美元的代价，双
方合同期至２０１９年１２月。
乌索１９８９年生于巴西圣保罗，司职

后腰。２０１４年初，乌索从巴甲科里蒂巴
队转会鲁能，与球队一起获得了２０１４年
足协杯冠军、２０１５年超级杯冠军，为球
队出战７２场，攻进１９球。
２０１６赛季，鲁能将乌索租借至巴甲
米内罗竞技队。据统计，乌索代表该队在
巴甲联赛中出场２３次攻入４球；在南美
解放者杯出场８次并有１个进球及２次
助攻。
目前，正在广州集训的鲁能队中有

五名外援，球队调整或将继续。 新华

保罗迎来里程碑
职业生涯助攻达8000次

北京时间１月9日，快船队当家球星
克里斯·保罗成为美职篮历史上第十位
助攻总数达到８０００次的球员。
在面对热火的比赛，保罗只需要６

次助攻就可以达到职业生涯８０００次，结
果在第一节还剩５９秒时，保罗就助攻队
友扣篮得手，达到了这一里程碑。当日的
比赛，快船以９８:８６击败热火，保罗得到
１９分和１８次助攻，仅有１次失误。
现年３１岁的保罗仅用了８０６场比赛

就达到了８０００次助攻的数据。据了解，
他是美职篮历史上第三快完成１５０００分
和８０００次助攻的球员，仅次于“魔术师”
约翰逊和奥斯卡·罗伯特森。
目前犹他爵士名宿约翰·斯托克顿

以职业生涯１５８０６次助攻排在美职篮历
史总助攻榜第一位。 新文

□半岛记者 杜金城

1月 9日下午，中国篮协换届会
议筹备媒体通气会在北京举行，会上
透露中国篮协将召开“第九届中国篮
球协会代表大会暨换届会议”，目前，
换届会议的筹备组已经成立，由姚明
和中国篮协副主席李金生共同担任
组长。这传达了一个强烈的信号，姚
明距离篮协主席的职位似乎不远了。
此前中国体育总局建议，姚明作

为篮协主席和中国男篮国家队主教
练，一石激起千层浪。这次筹备会议
的召开，也预示着酝酿已久的中国篮
球政社分开、协会实体化改革正式吹
响开场哨。据悉，中国篮协计划在今
年 3月举行全国代表大会暨换届会
议，新一届的中国篮协领导班子，将

继续大力推进中国篮协的改革，在协
会实体化方面加快步伐，充分发挥体
育社团组织在改革中的引领示范作
用。具体来说，中国篮协的未来主要
工作方向是，为中国篮球培养更多优
秀的人才，为中国篮球打造更具生命
力的产业链；同时，借助CBA联赛和
篮球世界杯等重要品牌，进一步提升
中国篮球的水平和影响力，力争让中
国篮协在中国体育社团改革中发挥
引领示范作用。
以筹备组组长的身份出席会议，

姚明成为媒体关注的焦点。他在通气
会上谈了三点个人感受，称很荣幸有
机会以一种全新的方式参与到中国
篮球事业发展中，自己一定尽最大的
努力做好工作。面对即将要承担的这
份责任，他会在实际工作中多听、多

看、多学，不断地充实完善自己。在中
国篮球改革的大背景下，紧密团结各
界力量，扎实做好各个环节的准备，
圆满完成中国篮协的换届工作，为中
国篮球美好的未来而共同努力。
据悉，中国篮协第九届全国代表

大会暨换届会议将于 3月在北京举
行，届时将选举产生中国篮协第九届
领导集体和全国代表。据体育大生意
向多方人士了解，如无意外，姚明将
顺利当选第九届中国篮协主席。唯一
引起质疑的是，姚明目前还担任CBA
上海男篮俱乐部董事长，这让一些媒
体认为姚明需要避嫌。此外，据了解，
现任篮管中心主任信兰成已经完成
了离任审计，不日将正式卸任，或将
前往 2019年男篮世界杯组委会任
职。

中中篮篮协协换换届届会会议议33月月召召开开，，姚姚明明昨昨出出任任
筹筹备备组组组组长长

素颜出镜没那么女神

《美容针》的故事很简单，一个网络
时代的姐弟恋故事，一段后青春期的治
愈系情感喜剧。
闫妮在《情圣》的大长腿和精致的妆

容让人惊艳，她成功塑造了一个逆生长
的励志女神形象。这次在《美容针》中，
她基本素颜出镜，没那么女神。闫妮在
介绍片中角色时表示：“我饰演的夏百
合和我处在相近的人生阶段，虽然不是
二八少女，但依然对爱情怀有憧憬，也
通过自己努力不断朝着梦想的方向前
进。”至于素颜，“主要还是尊重剧本和
角色，这部戏里我基本上没有化妆，就
打了个底，眼线也没有画，头发一点发
胶都没喷。因为这个角色是很朴实的
人。”闫妮介绍，百合是个作家，内心世界
极其丰富，“这个人物对我很有吸引力，
因为她总是生活在自己内心的梦幻里。
但她生活中一定要跟幻想中完全不一
样，这样故事才好看，所以生活中一定要
越朴实越好”。
影片中，百合身上有一种闫妮欣赏

的坚韧，她开始照顾妈妈，妈妈走了之
后又照顾两个外甥女，把两个小孩带

大，“她在生活中一直没有遇到爱情，但
在虚拟世界里遇到了，她也勇敢接受这
份爱情”。戏里戏外都经历过“姐弟恋”
的闫妮对这个角色有很多自己的理解。
虽然百合和网络结识的男主角见面后
一开始“见光死”，但在互相的接触中产
生了变化，所以有了很多戏剧性的情
节。

对待爱情跟着感觉走

闫妮说，百合这一角色身上有很多
好的品质，“她珍惜眼前所有的一切，孝
顺，是很能承担的一个人。她的内心很
强大，有一个喜欢的人来到面前，她勇
敢去接受。我觉得勇敢是我们现在应该
具有的一股冲劲，对爱情也一样”。如果
再遇到比自己小的男人，闫妮说：“还是
看感觉，一切跟着感觉走。时间长了我
觉得还是精神的交流更重要。”
值得一提的是，影片是在青岛取

景，山东科技大学、新业广场、老舍公园
等场景都入镜。回忆起在青岛的拍摄，闫
妮说，当时她在新业广场里当一个“收银
员”，这就是夏百合现实中的工作，非常
真实，贴近生活。

1月9日上午，格莱美博物馆落
户三亚签约仪式在北京举行，预计
三年内落户并对外开放。这是美国
本土之外的第一座格莱美博物馆。
据悉，美国格莱美博物馆计划四年
内在中国的三亚、北京、青岛三个城
市落户。
格莱美奖由美国国家录音艺术

与科学学院在每年 2月颁发，是世
界音乐界最重要的奖项。除了颁奖
典礼之外，美国国家录音艺术学院
联合美国安舒茨娱乐集团于 2008
年在洛杉矶建立了格莱美博物馆，
里面不仅有猫王的吉他、迈克尔·杰
克逊的衣服、阿黛尔的礼服……各色
展品记录着全球流行音乐100多年
的历史，汇集全球超过250个艺术家
和音乐产业项目。 本报记者

电影《美容针》曾在青岛取景，主演闫妮接受采访详解新作

□半岛记者 黄靖斐

45岁依然逆生长的闫妮最近有多部电影相继上映，继《罗曼蒂克消亡史》和《情
圣》之后，新作《美容针》宣布定档3月10日。由闫妮解读这部电影非常有说服力，“爱情
是最好的驻颜术，是最好的美容针”，电影中越变越美的闫妮和小鲜肉杜天皓组CP毫无
违和感。值得一提的是，电影曾在山东科技大学和新业广场等场地取景，又是一部来自
咱青岛的电影。

格莱美博物馆落户三亚
青岛也成为目标城市

央视春晚舞台曝光
“剪纸”元素显古韵

鸡年央视春晚临近，随着节目彩
排的展开，春晚主舞台效果也得以
曝光。从彩排现场照可见，今年春晚
舞台以喜庆的红色调为主，鲜艳蓝
绿色调为衬。主舞台大量运用传统
民间元素，如镂空剪纸、古韵花纹
等，配以鲜艳色彩，刮起一股“最炫民
族风”。 新娱

闫妮
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